
 

 

Requerimento Nº 57/2022 

 

           

 

          

 

 

   CONSIDERANDO que, moradores que o Município de Itaquaquecetuba foram 

contemplados com a linha de ônibus 242BI1 que circula do Pequeno Coração/ Itaquaquecetuba 

ao Metro Carrão/ São Paulo; 

 

   CONSIDERANDO que, a referida linha sai do bairro Pequeno 

Coração/Itaquaquecetuba as 6:00 horas da manhã e retorna somente às 18:00 horas da tarde, 

circulando assim apenas uma vez ao dia; 

 

   CONSIDERANDO que, desde que essa linha foi implantada o número de 

passageiro que fazem uso desses serviços. tiveram um aumento excessivo e essa linha está 

funcionando com muita deficiência, por causa do horário resumido, causando descontentamento 

da população, e muitos transtornos, devido a lotação desse ônibus que é muito pouco para 

atender a demanda do Município;  

         

   CONSIDERANDO que, o bom funcionamento do transporte coletivo evita 

congestionamentos e transtornos para os 2 (dois) Municípios; 

           

   CONSIDERANDO que, não houve nenhuma resposta a requerimentos anteriores 

feito por essa Casa de Leis referente ao funcionamento integral da linha 242B11, e tal 

propositura expressa o anseio da população. 

 

   REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado 

O Exmo. Secretário Estadual dos Transportes Metropolitanos Sr.Paulo José Galli, no sentido 

que viabilize junto a EMTU o funcionamento em tempo integral da linha 242BI1, que atente o 

trecho Pequeno Coração - Itaquaquecetuba à Estação Carrão/ São Paulo. 

 

                        Requeiro que, após deliberada seja enviada cópia da propositura Casa Civil do 

Governo de São Paulo, ao Exmo. Deputado Estadual André do Prado e para o Excelentíssimo 

Prefeito Municipal Dr. Eduardo Boigues Queroz. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

   Vale Ressaltar que o anseio dos moradores de Itaquaquecetuba é de que essa linha 

circule pelo Município pelo menos de 02 (duas) em 2 (duas) horas, evitaria muito transtornos e 

beneficiaria de forma significativa a população não somente de Itaquaquecetuba, mais da Zona 

Leste por onde o coletivo circula. 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

                                              Plenário Vereador Mauricio Alves Braz, 20 de junho de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura 

Vereador - PL 
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